

KATHY, SIEMPRE A LA PAR DE LA CAMPEONA

# EL ÁNGEL DE HANNA

Kathy sabe de  
mercadeo,  
seguridad y fiestas,  
o sea, le hace a  
todo. TOMADA DE  
FACEBOOK.



◆ **CONTACTO**  
kespoza@lateja.co.cr

tiene la dura tarea de ir a donde va la boxeadora Hanna Gabriel.

Hasta hoy se sabía muy poco de ella, a pesar de ser parte importante en la carrera de la pugilista, y, por supuesto, tener una alta cuota de responsabilidad en su éxito.

Kathy tiene 38 años, estuvo casada tres años y se divorció hace diez.

“Era una relación a larga distancia. Yo vivía en Estados Unidos y él, en Costa Rica”, explicó la bella mánager de Hanna sin revelar el nombre de su ex.

Volver a casarse lo ve muy difícil, pues su prioridad en este momento es la carrera de su prima, campeona mundial de boxeo en la categoría de 154 libras.

**El inicio.** Cunningham es prima segunda de Hanna y se hizo su má-

nager en enero del 2010, dos días antes de que Hanna devolviera el título de las 147 libras por problemas para mantener el peso.

Ella fue jugadora profesional de fútbol en los Estados Unidos y la familia le hablaba con frecuencia de los primos, entre estos de Hanna Gabriel. Le insistían mucho en que los conociera.

“Pero uno joven no está pensando en eso. Ahora los amo, sabía que Windell (el hermano de Hanna) y ellos existían, pero nunca les había hablado”.

El primer contacto con los parientes se dio hace tres años, en una reunión familiar.

Ella estaba cansada, pero aun así la tía la agarró del brazo y la llevó a la mesa donde estaba Hanna comiendo.

“Le dije: ‘¡Hola! y ‘buen provecho’. Me fui a la mesa de los Cunningham y la tía me preguntó: ‘¿Eso es todo?’”.

Así recordó Kathy su primer en-

cuentro con la boxeadora.

Kathy y Hanna comenzaron a salir como primas hasta que en un viaje a Puerto Viejo, donde la mánager tiene una casa, Hanna le pidió que la ayudara en su carrera.

“Estábamos en la playa, en el agua. Hanna se me quedó viendo y me dijo que quería preguntarme algo. Le dije: ‘No mi primi, no me pregunte porque me va a complicar la vida. Me siguió y me comentó que estaba sola, que necesitaba ayuda, que sabía que yo tenía 20 años de experiencia en mercadeo y que eso iba con la línea que ella necesitaba”, detalló Kathy quien, a pesar de negarse cuatro veces, porque quería tenerla como su mejor amiga y prima, al final aceptó.

La hoy mánager de la campeona mundial cuenta que en Estados Unidos también fue agente de seguridad, y su experiencia en ese campo lo puso a la orden de la tica.

Ella se encargó personalmente de darle protección durante la



Kathy, durante el pesaje de la pelea de Hanna y Melisenda Pérez. ARCHIVO

inauguración de los Juegos Nacionales de Alajuela 2010.

En esa oportunidad, Hanna encendió el pebetero y al terminar la ceremonia la gente se le fue encima a pedirle autógrafos. Kathy la ayudó a salir del molote.

**Mucho brete.** Coordinar los horarios de entrenamiento, montar la estrategia, trabajar con el promotor, dirigir la imagen y las acti-

vidades sociales, cumplir con los contratos de los patrocinadores y busca nuevas ideas para hacer cosas diferentes, forman parte del trabajo del ángel de Hanna.

Todo lo anterior no es desconocido para ella. En Nueva York también organizaba fiestas como parte de su brete y, según dice, sus primas bailaron en coreografías de Michael Jackson y Whitney Houston, es decir, le hace a todo.